EL PROGRAMA YOUTH CRUZ FREE DE METRO SE EXTIENDE HASTA ABRIL DE 2026

Desde su lanzamiento en marzo de 2023, el programa piloto de Youth Cruz Free de Santa Cruz METRO ha estado causando sensación. La iniciativa, que ofrece viajes gratuitos en autobús local a jóvenes de los grados K-12, ha dado como resultado un notable aumento del 536% en el número de jóvenes que utilizan el autobús.

El programa piloto de Youth Cruz Free, que ahora se ha extendido hasta el 3 de abril de 2026, es un modelo de accesibilidad y empoderamiento para los jóvenes del Condado de Santa Cruz. Al eliminar las barreras de transporte, METRO tiene como objetivo cultivar un hábito de uso del transporte público para toda la vida y, al mismo tiempo, ampliar las oportunidades y los recursos para todos los jóvenes, especialmente aquellos de comunidades históricamente marginadas.

El programa piloto de Youth Cruz Free ya ha transformado las vidas de muchos jóvenes al brindarles la libertad de explorar su comunidad sin esfuerzo. A través del programa, los niños y adolescentes ahora pueden acceder a una gran variedad de oportunidades educativas, recreativas y culturales repartidas por todo el Condado de Santa Cruz. Al viajar en los autobuses de METRO, pueden llegar cómodamente a escuelas, bibliotecas, parques, museos y muchos otros destinos sin restricciones financieras.

METRO cree firmemente en el poder del transporte para mejorar la calidad de vida de las personas, y el programa piloto de Youth Cruz Free es un ejemplo de este compromiso. El programa fomenta el sentido de independencia en los jóvenes y, al mismo tiempo, reduce la congestión del tráfico y las emisiones de gases de efecto invernadero. Al alentar a los jóvenes del Condado de Santa Cruz a adoptar alternativas de transporte sostenible desde una edad temprana, METRO contribuye activamente a una comunidad más ecológica y conectada. Juntos, allanemos el camino para una comunidad donde todos los jóvenes puedan prosperar.

Preguntas frecuentes sobre Youth Cruz Free

P: ¿Quién califica para el programa piloto de Youth Cruz Free de METRO?

R: Los jóvenes, desde jardín de infantes hasta el grado 12, reciben tarifas gratuitas en los servicios de METRO en todo el Condado de Santa Cruz, excluyendo el servicio Highway 17 Express.

P: ¿Qué tipo de validación se requiere para el programa piloto de Youth Cruz Free de METRO?

R: El chofer puede solicitar a los pasajeros del grado 8 o menores que identifiquen su grado o la escuela a la que asisten. Es posible que se les pida a los estudiantes que proporcionen una identificación de estudiante, si tienen una. A los pasajeros de grados 9 a 12 se les solicitará que muestren una identificación al chofer. No es necesario registrarse con una identificación de estudiante.

P: Si no tengo credencial de estudiante, ¿cómo puedo recibir pasajes gratis con Youth Cruz Free?

R: Obtenga una identificación gratuita de Youth Cruz Free de METRO visitando una de las ventanillas de Servicio al Cliente de METRO en el Centro de Tránsito de Watsonville o en el Centro de Experiencia del Cliente en el centro de Santa Cruz, de lunes a viernes, 8AM – 5PM.

Para más información, llame a Servicio al Cliente al (831) 425-8600, email youthcruzfree@scmetro.org o visite scmetro.org/youthcruzfree.

